



## нононо!

Bonjour les enfants,

C'est moi le Père Noël!

Le froid commence à se faire sentir dehors et la période de Noël approche à grand pas. Les lutins et moi travaillons très fort pour rendre la fête de Noël magique et féérique.

Ici, au Pôle Nord, j'ai un emploi du temps très chargé avec la fabrication de milliers de jouets, la lecture d'une montagne de lettres et la préparation de mes valeureux rennes pour le grand jour.

Vous savez certainement que j'adore participer à la magie de Noël, ainsi je vous propose de nous retrouver le :

## dimanche 01 déc<mark>embre 2024 à partir de 15h30 À l'Atelier pour un spectacle magique .... Spécial Moldue</mark>

Voilà ce à quoi j'ai pensé pour ce bel après-midi :

À 15h30: je vous donne rendez vous pour une grande surprise.

À 17h00: je vous recevrai personnellement.

Pour que cette fête soit encore plus conviviale et pour rester dans l'esprit de Noël, je vous propose que chaque famille fasse découvrir une de ses spécialités sucrées ou salées (tarte, gâteau, biscuits, quiche...) qu'elle apportera et que nous déposerons sur la table du buffet.

Alors parlez-en vite à vos parents! Moi je me charge de la boisson, ho, ho, ho!

> Je compte sur vous! A très bientôt!